

DURANTE LA VISITA DE LA CONSEJERA DE EDUCACIÓN

El alcalde pide un ciclo de FP en nuevas tecnologías

El alcalde quiere para La Solana un ciclo de Formación Profesional en Nuevas Tecnologías para el CNT 'Petra Mateos'. Su ofensiva comenzó, de puertas para afuera, el pasado 11 de febrero. Aprovechando la presencia de la consejera de Educación, María Ángeles García, durante la inauguración de la Escuela Infantil 'Virgen del Camino', terminó su discurso con estas palabras: "necesitamos ampliar la FP y solicitamos un ciclo formativo en nuevas tecnologías". Naturalmente, las gestiones de Diego García-Abadillo van mucho más allá de una simple manifestación pública.



Diego García-Abadillo, junto a la consejera de Educación.

Actividades lúdicas para la infancia

PAULINO SÁNCHEZ

La Concejalía de Igualdad ha organizado un curso de formación dirigido a 18 mujeres sobre "Actividades lúdicas para la infancia". Se trata de que reciban formación sobre temas como el tipo de educación y espacios donde se imparte. Por un lado está la educación formal, como en los CAI y el Centro de Atención Temprana, así como la educación no formal, en la biblioteca, actividades extraescolares, ludoteca, semana de la infancia y campamento. La formación continuará con las características de los niños/as, desarrollo evolutivo de 3 a 12 años, necesidades específicas con apoyo educativo, además del juego, la metodología con técnicas y dinámicas de grupo, así como programación de actividades de ocio y tiempo libre.

Dos mil ejemplares para el III Plan de Lectura

P.S.

La tercera edición del Plan de Lectura ha repartido dos mil ejemplares de los libros *El grito de la grulla*, destinado a los más pequeños, y *El viaje de Parvana*, que servirán como base de esta actividad. Del 27 de enero al 3 de febrero ya se han celebrado unas jornadas de formación de papiroflexia para profesores a cargo de Carmen Almarza en el CP 'Federico Romero', y hasta mayo estará abierto el plazo para un concurso de esta técnica. Los días 1, 2 y 3 de marzo tendrá lugar una serie de encuentros con el autor Samuel Alonso en todos los colegios. Para el 9 de abril se ha previsto un encuentro de animación a la lectura con alumnos de secundaria, a cargo de Prudencio Herrera Piqueras.

La Solana, a la cabeza en implantación de nuevas tecnologías

AURELIO MAROTO

Lo dice Luis Sánchez, técnico de la Junta y encargado de impartir un nuevo curso de informática básica en nuestra ciudad: "La Solana es uno de los municipios de la región con mayor presencia de nuevas tecnologías y conexiones a Internet". En estos momentos hay municipios en la provincia mayores que La Solana "cuya brecha digital es mucho mayor". Parte de la culpa la tienen los múltiples cursos de informática impulsados por el Ayuntamiento. El último tiene lugar en el CIES, organizado a través del Centro de la Mujer. Los 12 alumnos inscritos se unen a los 140 que han pasado por estos cursos desde 2007. La concejala de la Mujer, Manoli González, destacó el esfuerzo formativo en esta materia, en especial para las mujeres que necesitan introducirse en las nuevas tecnologías para mejorar la búsqueda de empleo. Para este año ya hay concretados otros 4 cursos para 53 mujeres más.

